

Nuestro Polígono "ALCES" una realidad

Factorías de SAVIN, S. A. y DENNIS, S. A. que, en el momento actual, se están montando en nuestro Polígono de Desarrollo. Igualmente han comenzado en el mismo, los trabajos de excavación y allanamiento de tierras por la empresa URALITA, S. A. para la instalación de otra importante Factoría.

SAVIN, S. A. ocupa una extensión aproximadamente de 80.000 metros cuadrados y tiene ya construidos depósitos para 55 millones de litros de vino, así como los servicios químicos y administrativos correspondientes. Preveyendo de inmediato la ejecución de envases para otros 55 millones de litros de vino y sus derivados, así como de una gran planta embotelladora. Esta Factoría, sin duda el complejo más importante en España en cuanto a volumen se refiere — principalmente centrará su actividad en el almacenamiento de vino para elaboración, crianza y embotellado; así como el montaje de instalaciones para elaboración y concentrado de mostos. El número de puestos de trabajo a cubrir será del orden de los 250.

DENNIS, S.A., ya está construyendo cinco grandes naves, para las cinco Factorías filiales que con diversas denominaciones — CALOBRI, NAKAKITA, MATEO, ESPAÑOLA etc.

Se encuentran emplazadas dentro de la parcela de 111.000 metros cuadrados que han adquirido al Ministerio de la Vivienda. Esta Empresa que, gradualmente, durante un quinquenio, llegará a plena producción, realizará una inversión de 170 millones de pesetas; teniendo programado cubrir unos 1000 puestos de trabajo en total. Las actividades de estas Factorías consisten en la fabricación de válvulas: convencionales, forjadas, de mariposa, industriales en general; accionadores hidráulicos, etc.